

Wiedereröffnung der Walkmühle

29. April – 1. Mai 2022

Zum Abschluss der langjährigen Sanierungsarbeiten möchten wir Sie und Ihre Freunde sehr herzlich einladen zum

Wiedereröffnungsfest der Walkmühle Wiesbaden vom 29.4. bis 1.5.2022

Fr 29. April um 17 Uhr
Vernissage der Ausstellung
»Die Walkmühle Wiesbaden – Von der Industriebrache zum Kulturort«

Sa 30. April 12 Uhr bis open end
und So 1. Mai 11 Uhr bis 19 Uhr
Tage der offenen Türen
Großes Fest auf dem gesamten Walkmühlareal mit Gastronomie, Live-Musik, Silent Disco ...

Tage der offenen Türen:

Flächen der Kulturvereine
Artist/Kooperative NewJazz e.V.
Künstlerverein Walkmühle

Atelierflächen
Edgar Diehl
Christiane Erdmann
Andrea Esswein
Nicole Fehling
Katja Grandpierre
Manocheher Mortazavi
Verena Schmidt
Axel Schweppe
Karim Teufel
Thomas Vogel
Linus Walter
Wulf Winckelmann

Gewerbeflächen
Architekturbüro Kaffenberger
die basis
Flow Working Wiesbaden
hurra Wein & Sektmanufaktur
Involve Filmproduktion
JP ProBau
Q Kreativgesellschaft mbH
Rainer Thureau Konzertharfen
Vinotto Weinhandel
wecandance GmbH
White Rabbit Studio
Wild Hazel

Mehr Informationen

Bei Ihrem Besuch vor Ort erhalten Sie einen Programm- und Übersichtsplan. Weitere Infos finden Sie auch auf www.walkmuehle.net.

Veranstaltungsort

Walkmühle Wiesbaden, Walkmühle 1 / Bornhofenweg 9, 65195 Wiesbaden.

Anfahrt

Für Ihren Besuch möchten wir Sie bitten, nach Möglichkeit die öffentlichen Verkehrsmittel, ein Taxi oder das Fahrrad zu nutzen – oder zu Fuß zu kommen. Die Bushaltestelle »Bornhofenweg« der Buslinie 3 befindet sich lediglich drei Gehminuten von der Walkmühle entfernt. Eine Einfahrt für private PKW auf das Gelände der Walkmühle ist an den Festtagen nicht möglich. Parkplätze sind nur außerhalb der Walkmühle in den Zufahrtsstraßen und nur in sehr geringem Umfang vorhanden.

Corona

Bitte beachten Sie die tagesaktuellen Regelungen im Rahmen der Corona-Pandemie. Informieren Sie sich vor Ihrem Besuch bitte hierzu unter www.walkmuehle.net/corona

Dank

Großer Dank geht an alle, die das Eröffnungsfest initiiert, mit ihren Ideen bereichert und dessen Umsetzung tatkräftig und finanziell unterstützt haben.



Unser Medienpartner:

